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Tagesordnungspunkt: BS Nachwahl Bundesschatzmeister*in

Liebe Freundinnen,
liebe Freunde,

das Amt der*des Bundesschatzmeister*in ist bei uns
Bündnisgrünen von einer großen personellen
Kontinuität geprägt. Deshalb stellt die Neuwahl immer
eine Zäsur dar. Die Kontinuität in der Sache zu wahren
ist der berechtigte Anspruch an jede neue Kandidatin
und jeden neuen Kandidaten – und zugleich eine
Herausforderung.

Als Berliner Schatzmeister war ich mitverantwortlich
für die zwei Landtagswahlkämpfe 2011 und 2016.
2011 konnten wir viele neue Dinge, besonders in
Bezug auf das Fundraising, erfolgreich umsetzen.
Dazu gehört zum Beispiel das eigene Team für
Telefonfundraising oder die Fundraisingkampagne in
den sozialen Medien. Fünf Jahre später gehörte vieles
davon bereits zum Standardrepertoire grüner
Wahlkämpfe. Das ist Ausdruck der Dynamik und
unserer Fähigkeit, voneinander zu lernen. Ich bin der
Überzeugung, dass der Innovationsdruck bei
Wahlkampf- und Fundraisingtools anhalten wird. Die
Entwicklung und die Adaption für unsere Partei
braucht erfahrungsgemäß Zeit, damit diese
erfolgreich angewendet werden können. Ich halte es für eine wichtige Aufgabe der
Schatzmeisterin oder des Schatzmeisters, diese Entwicklungen in den nächsten Jahren
zu initiieren und zu begleiten.

Nüchtern betrachtet ist der Übergabezeitpunkt während eines laufenden
Europawahlkampfes nicht der optimalste. Aber wie im richtigen Leben ist es auch in
einer Partei: Theorie und Praxis fallen zuweilen auseinander. Ziel für die*den neue*n
Bundesschatz-meister*in muss es deshalb sein, die Einarbeitungszeit möglichst kurz
zu halten und die Geschwindigkeit bereits laufender Prozesse nicht zu bremsen. Dies
gilt, neben der Europawahl, auch für den Grundsatzprogrammprozess und natürlich für
die nächste Bundestagswahl, wo die Planungen ebenfalls bereits begonnen haben.

Mit einem fast zehnjährigen Hintergrund als Landesschatzmeister und als ebenso
langes Mitglied des Bundesfinanzrates bringe ich eine gewisse Erfahrung für das Amt
mit. Es würde mich sehr freuen, diese Herausforderung annehmen zu dürfen. Daher
bitte ich Dich um Dein Vertrauen und Deine Stimme.

Liebe Grüße

Marc

43. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz 
9. - 11. November 2018, Leipzig
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